

Envía presidente cubano felicitaciones a Vietnam en día de independencia



Hanoi, 2 sep (RHC) En ocasión de celebrarse este domingo el aniversario 73 de la independencia de Vietnam, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, envió a su par Tran Dai Quang un mensaje de felicitación a nombre de gobierno y el pueblo cubanos.

En la misiva, el primer mandatario confirmó además la decisión de Cuba de continuar estrechando los históricos lazos de amistad, hermandad y cooperación entre ambos países.

Dirigentes de otros muchos países, como China y Rusia, también enviaron mensajes de felicitación al Partido Comunista, el Estado, el Gobierno y el pueblo vietnamitas con motivo de la fecha.

Vietnam celebra su Día Nacional el 2 de septiembre porque en una fecha como esa de 1945 su primer presidente, Ho Chi Minh, leyó en la capitalina plaza de Ba Dinh la Declaración de Independencia frente al derrotado colonialismo francés. (Fuente: PL)



Radio Habana Cuba